



広報 第一号

常盤平通信

常盤平中央病院

院長 鈴木 毅



常盤平中央病院は、ここ常盤平地区の地域に根ざした病院であり、地域の皆様に支えられてきた病院です。医療分화가すすみ、全てのご要望にお応えする事は出来ませんが、患者様に寄り添える病院として、訪問診療を中心に、がん診療から高齢者の方々への医療まで、何でも相談できる総合診療医としてお役に立てるよう努力してまいります。

ときわ会、さくらライフグループとの連携を行っておりますので、医療に限らず介護や福祉の面でもいろいろなことをご相談下さい。

感染症等情報



松戸市内におきまして、八月に入り「麻疹（はしか）」の発生が続いております。麻疹は、予防接種が有効であるため、千葉県では定期接種を呼びかけています。

麻疹は、麻疹ウイルスによって起きる感染症で、人から人へ感染します。感染経路は、空気感染のほか、飛沫や接触感染などです。感染力が非常に強いほか、感染しても発症しない「不顕性感染」はほとんどなく、感染した九割以上の人が発症します。

感染すると十日〜十二日後に発熱や咳、鼻水など、風邪のような症状が現れます。二〜三日熱が続いたあと、三十九度以上の高熱と発疹が出現します。

麻疹が疑われる症状が現れた場合は、かかりつけ医の指示の従って医療機関を受診してください。

常盤平中央病院 勉強会報告

当院では、毎月2日間に分け職員対象の勉強会（研修会）を実施しております。

8月は、「医療ガスについて」日本メカケアから講師を招き、研修会を行いました。

内容は、「医療ガスの主な種類（それぞれに識別色がある）」、「医療ガスの取扱上の注意点」、また「ガスの取り違い（酸素と二酸化炭素）」など事故例を取り入れながら講演をしていただきました。

また、酸素ボンベのヒヤリハットなどもご紹介いただきました。今後も、当院では勉強会（研修会）を開催し職員の意識向上を目指していきたいと思っております。



ときわ苑だより

ときわ苑

施設長 石井 公治



平成 28 年 7 月 1 日より、介護付有料老人ホーム「ときわ苑」でお世話になることになりました、石井公治と申します。

ときわ苑では、いつまでも自分らしく暮らせる「我が家のように」気兼ねの無いスタッフが寄り添う介護を提供させていただきます。

暖かいコミュニケーションと楽しい生活を大切に、老後が人生の最終章として幸福で安らかな日々となりますよう、微力ながら努力してまいります。

ときわ苑 行事報告

ときわ苑では、毎月いろいろな行事を催しております。

今月は、体操をメインにカラオケや折り紙・ウクレレ演奏を行いました。

また、映画鑑賞もしました。

そして、夏といえば「スイカ」ですね。「スイカ」といえば「スイカ割り」です。

ときわ苑でも、この「スイカ割り」を行いました。入居者様のお誕生日会も同日にありました。

9 月になりますと秋祭りがあり、スタッフによるフルートとバイオリンの演奏をします。そして、お月見と秋にふさわしい行事も待っております。

スタッフとご入居者様・ご家族様が一緒となり楽しんでまいりたいと思います。



常盤平中央病院お知らせ

<皮膚科外来日の増設>

平成 28 年 7 月 5 日（火）より、皮膚科外来診療が毎週火曜日・金曜日の 2 日間になりました。

診療時間は、いずれも午後 2：30 からとなります。

診察は、日本医科大学の先生となります。

診療科		月	火	水	木	金	土
内科1	午前	鈴木	鈴木	丸山	大庭	鈴木	橋本
内科2	午前	廣谷	中田	廣谷	廣谷	中村	真野
内科1	午後	当番医	鈴木	丸山	大庭	鈴木	休診
内科2	午後	休診	廣谷	休診	丸山	中村	休診
外科	午前	丸山	吉岡	奥田	野村	吉岡	休診
胃腸科	午後	丸山	吉岡	2・4週	野村	吉岡	休診
整形外科	午前	宮本	休診	石尾	休診	南野	鎌田
整形外科	午後	休診	休診	石尾	休診	南野	休診
泌尿器科	午前	工藤	休診	休診	休診	工藤	休診
泌尿器科	午後	休診	休診	休診	休診	工藤	休診
皮膚科	午後	休診	日医大	休診	休診	日医大	休診